
VW spart Leder beim GP ein
Beitrag von „FrankS“ vom 6. Mai 2007 um 20:55

Ich habe Ledersitze gewählt, weil es prima aussieht, weil es sich schön darauf sitzt und weil
Leder nicht verschleißt, sondern Charakter bekommt (und weil es hier eh’ keine Stoffsitze gibt),
ich habe sie nicht genommen, um möglicht viele Kühe opfern zu lassen.
Es ist mir grad egal, ob die Unterseiten und Seitenteile zur Mittelkonsole mit Leder oder rosa
Feinripp mit Blümchenmuster bezogen sind, solange ich es nicht sehe, ich nicht drauf sitzen
muss und es seine Funktion erfüllt.

Gruß,

Frank
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